
 

 
 

Présents : Sandrine CARDINAUD, Maud CALLAUD, Hélène ALLAIN, Jean Michel CAVASIN, Véronique JARIGE (cheffe 
gérante) 

Non représenté : parent d’élève 
 

COMPTE-RENDU Commission Menus – 11/02/2025 

 

1) Validation des menus de la prochaine période 

Les menus pour la prochaine période ont été approuvés, avec un léger ajustement concernant la fréquence de 
présentation des fruits, suite à la demande de la commission. 

2) Point sur le service 

Le personnel de Restoria a constaté une amélioration du comportement des enfants pendant le service. La 
présence des parents durant la première quinzaine de janvier a été bénéfique. 
 
Concernant le service des élèves du primaire, le timing reste encore un peu serré, avec un manque de 5 mi-
nutes. Nous allons discuter avec la directrice de l'école pour la rentrée 2025-2026 afin de voir si une solution 
peut être trouvée. 
 
Les enfants mangent mieux leur entrée depuis que le pain est servi avec le plat principal. 
 
Le personnel restoria revient sur le changement des chaises pendant le service. Nous leur avons expliquer ce que 
la commission restauration scolaire à décider à savoir : 
La commission a pris la décision de mélanger les CP et CE1 en les plaçant sur des chaises 2T3M.  
Une nouvelle répartition des enfants de CE2-CM1-CM2 sera faite et si nous constatons qu'il y a encore trop de 
chaises à changer, nous envisagerons en dernier recours d'ajouter une table supplémentaire dans la salle.  
 
3) Point sur le personnel 
 

Véronique JARIGE est arrivée fin janvier pour remplacer Victor à la maison de vie. Jean-Michel CAVAZIN nous 
informe que Véronique ne souhaite pas poursuivre et reprendra ses fonctions au restaurant scolaire de  
Chauché après les vacances scolaires de février. Jean-Michel CAVAZIN lance donc un nouveau recrutement et, 
en attendant, fait venir une intérimaire, Fatima, qu’il connaît bien et qui a déjà travaillé pour eux sur d'autres 
sites. 

Une fois que le conseil municipal aura délibéré, nous informerons Restoria de la signature, ou non, d'un avenant 
au contrat pour la rentrée scolaire 2025-2026. Cet avenant permettra de transférer une partie des tâches de 
Myriam à Restoria, telles que la mise en place de la salle et le nettoyage du hall d’entrée et des sanitaires. 

En attendant, nous demandons à Restoria de continuer à fournir un renfort, soit par intérim, soit par CDD, pour 
les tâches partielles du contrat de Myriam, en nous facturant ces services jusqu’à la fin de l'année scolaire 
2024-2025. 

Du côté communal, un recrutement est en cours pour la surveillance scolaire. Nous vous tiendrons informés 
dès que ce recrutement sera finalisé. 

4) Dates et heures des prochaines commissions 
 

Le Mardi 8 avril 2025 à 17h15 
Le Mardi 1 juillet 2025 à 17h15 


